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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 
 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 
de l’école De La Broquerie tenue le 15 décembre 2020 à 18 h 15 

au 401, rue de Jumonville à Boucherville 
 

Présences : 

Madame Renée Landry, présidente 

Absence : 

Monsieur Pierre-Luc Gibeault, enseignant 

 

Madame Josyanne Charron, directrice  

Monsieur Gabriel Rivest, parent  

Madame Julie Morin, parent  

Monsieur Sébastien Pelletier, parent  

Madame Anne-Louise Milot, parent  

Monsieur Sylvain Lemieux, parent  

Madame Nicole Levasseur, personnel de soutien  

Madame Véronique Cadrin, enseignante  

Monsieur Vincent Tremblay, enseignant   

Monsieur Alexander Skinner, professionnel 

Madame Sophie Lapointe, personnel du service 

de garde 

 

  
 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’assemblée est ouverte par Madame Renée Landry à 18 h 20 après constatation du 
quorum. 

Proposé par monsieur Gabriel Rivest 

Adopté à l’unanimité 

 16. 2. Détermination du temps de rencontre 

Aucun temps de rencontre déterminé 

CE20-21-12 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point 8.6 Ponction service de garde budget annuel (approbation)  

Proposé par madame Julie Morin 

Adopté à l’unanimité 

CE20-21-13 4. Adoption du procès-verbal du CÉ du 24 novembre 2020 

Proposé par madame Anne-Louise Milot 

Adopté à l’unanimité 

 5. Suivis au procès-verbal du CÉ du 24 novembre 2020 

Aucun suivi  

 6. Dénonciation d’intérêt 

Aucune dénonciation d’intérêt 

 

 

 

7.   Parole au public 

Aucun public 
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CE20-21-14 

 

CE20-21-15 

 

 

 

 

CE20-21-16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE20-21-17 

 

8. 

        

Points de la direction d’établissement 

8.1 Formation des membres (discussion et retour sur la première partie de formation) 

Un suivi au sujet de la formation par madame Charron est fait.  Les quatre premières 
capsules ont été visionnées par les membres.  Tout est très clair.  

8.2 Confirmation d’approbation par le courriel (activités du 3e cycle et Simon Boulerice 
et activité école Party de Noël) 

Les deux activités ont été approuvées par courriel par l’ensemble des membres. 

8.3 Conférence aux parents (information et approbation) 

Madame Renée Landry mentionne qu’elle a fait appel à un organisme afin d’offrir des 
conférences destinées aux parents de notre école.  

Six visioconférences seront offertes dès janviers 2021.  L’inscription sera sur une base 
volontaire.  

Approuvé à l’unanimité.  

8.4 Fonds à destination spéciale (projet cour d’école et approbation) 

Le comité s’est réuni afin de discuter du projet.  Lors de cette rencontre, le comité a 
établi les étapes à venir.  Notamment, une étude de faisabilité est à effectuer dans un 
premier temps.  Une demande au conseil d’établissement est faite afin d’approuver le 
projet et une éventuelle étude de faisabilité.  

Proposition : Donner au comité le mandat de réaliser le projet de classe extérieure et 
effectuer une étude de faisabilité.  

Appuyée par madame Anne-Louise Milot.  

Approuvée à l’unanimité. 

8.5 Communication aux parents pour les projets du Fonds à destination spéciale 

Le conseil d’établissement discute de l’importance d’informer les parents quant aux 
projets qui s’actualisent à l’école.  

La participation des parents via les dons volontaires et les campagnes de financement 
est essentielle dans le cadre de la réalisation des projets.  

8.6 Ponction au service de garde sur le budget annuel (approbation) 

Madame Josyanne Charron rappelle qu’il y a une ponction annuelle de 20 000$ dans le 
budget du service de garde qui sert à payer diverses dépenses (photocopies, 
conciergerie, …).  Cette dépense est relativement élevée par rapport aux besoins du 
milieu.  

Afin de rétablir une ponction plus réaliste en fonction de la situation actuelle et des 
besoins manifestés au service de garde, une demande au conseil est faite afin de réduire 
la somme de cette ponction à 15 000$.  

Proposé par monsieur Sylvain Lemieux. 

Adopté à l’unanimité 

9. Droits de parole 

9.1 Enseignants 

Une journée de festivités est prévue le 16 décembre.  Déjeuner de Noël, party virtuel et 
bingo sont au programme afin d’égayer le Temps des fêtes.  
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L’équipe-école est prête pour vivre ses journées d’enseignement à distance pour le 17-
18-21 et 22 décembre.  

9.2 Service de garde 

Le service de garde se prépare pour le service de garde d’urgence.  Pour l’instant, il y a 
peu d’inscriptions.  

9.3 Soutien 

Aucune information  

9.4 Professionnel 

Aucune information  

9.5 Comité de parents 

La rencontre a eu lieu la semaine passée. 

Deux consultations sur des journées pédagogiques ont été faites.  Peu de changement.  

Informations transmises au comité sur des projets pédagogiques particuliers. 

Démission de Normand Boisclair comme Président du comité de parents depuis douze 
ans.  

Des discussions entre district ont eu lieu sur les impacts de la Covid dans les milieux. 
Madame Anne-Louise, notre représentante, a mentionné lors des discussions les 
bienfaits du choix du « looping » dans le groupe-classe d’un de ses enfants et de la 
mobilisation de l’équipe-école dans son milieu.    

9.6 OPP  

La campagne Bôsapin est une réussite.  Elle est à reconduire l’an prochain.  

9.7 Comité EHDAA 

Aucun commentaire 

9.8 Parents 

Madame Anne-Louise Milot et Madame Renée Landry remercient le personnel pour leur 
implication et leur dévouement.  

10. Varia 

Aucun point 

11. Date de la prochaine assemblée 

La prochaine assemblée aura lieu le 19 janvier 2021 à 18 h 15.  

11. Levée de l’assemblée  

L’assemblée est levée à 19 h 40.  

Proposée par madame Anne-Louise Milot. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Josyanne Charron, Directrice                                           Renée Landry, Présidente 

 


